

Sehr geehrte Damen und Herren!

Ich wende mich an die Bezirksversammlung mit einem dringenden Anliegen:

Der Schanzenpark und die angrenzende Gegend ist mittlerweile so verdreckt, dass die Anwohner hier ihre Freizeit nicht mehr verbringen können!

Die Wiesen, Wege, Spielplätze und Beete sind voll mit Müll, überall liegen Glasscherben, Bierdeckel, Zigarettenkippen, Plastik, Becher, Dosen, Essensreste, Grillschalen, Grillkohle, Fäkalien etc herum.

Die Mülleimer laufen über nach den Grillparties der „Besucher“, die alles liegen lassen.

Auf den Bänken kann kein normaler Mensch mehr sitzen, so verdeckt sind sie.

Es gibt schlicht keinen Fleck im ganzen Park mehr, der nicht vermüllt ist - es gibt kein Stück Wiese mehr, auf dem man „müllfrei“ sitzen kann.

Ich könnte Bände füllen, wenn ich en detail den Zustand des Parks beschreiben würde.

Am besten gehen Sie Montag morgens dort spazieren und machen sich selbst ein Bild - ein paar Fotos im Anhang (heute mittag aufgenommen, *nachdem* die Müllabfuhr dort war!).

Wir wohnen mit zwei kleinen Jungs in der Weidenallee und leiden schon sehr lange unter der Müll-Situation in unserer Strasse und in dem gesamten Viertel.

Ich kann meine Kinder hier unbeaufsichtigt gar nicht spielen lassen, weil überall Scherben liegen, dazu noch ausschließlich von Flaschen von alkoholischen Getränken...

Und es ist schon gar nicht daran zu denken, mit meinen Kindern den Nachmittag im Schanzenpark zu verbringen, um dort zu „spielen“.

Für die Anwohner des Viertels ist der Zustand unhaltbar!

Wir möchten, dass etwas geschieht, damit wir hier wieder leben können und nicht nur die „Besucher“ sich eine schöne Zeit im Viertel machen und die Umsätze in den Geschäften steigen.

Was kann ich tun, um mich für einen „Wandel“ einzusetzen?

Mit freundlichen Grüßen,

Gisi Rameken.









